
平成 29 年度９月度 日の里 9 丁目 議事録要旨  H29.9.16(土) 19:00～ 

  

出席者２６名 欠席者 1名 

  

A. 日の里コミュニティー協議会報告 

 ○ お願い：「赤い羽根共同募金」協力のお願い 宗像市社会福祉協議会から（資料-1）： 

福岡県共同募金会宗像市支会 

募金袋などの資料を 10 月 1 日の配布時に配布長あて配布する。これは地域の福祉推進のため

の募金であり、日赤の募金とは異なる。自由意思であるが、ご協力をお願いします。 

１所帯あたり 700 円が目標。との記述があります。 

組長の皆様には回覧、募金額の集計などご負担をおかけしますが、 

よろしくお願い致します。10/21 の組長会議までに会計担当にお届け下さい。 

○ 日の里まつり 無事終了 協議会会長 挨拶 無事故で子どもたちの参加も多く盛会裏に終了。 

ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。 

○ 平成 29 年度宗像市総合防災訓練について 

9月 9 日 日の里中学校を拠点に実施され、1500 人近くの協力のもと避難訓練が実施された。 

日の里地区各町内会も市の計画に協力して、避難所設営など防災知識と技術の習得を行っ

た。 

協力いただいた皆様に感謝申し上げます。 

  

 AA. 協議事項 

  1）平成 29 年 8 月度役員会議事録（案）の承認について・・・・・・承認 

  

AB. 報告事項 

 1）会長報告 

  ① まちづくり推進特別委員会報告 

事業経過・計画報告：ココカラ日の里は１周年記念誌を各戸配布した。順調に利用、運営され

ている。 

 2）会計報告 

① 8 月次収支報告 

 3）各部会報告 

  ①教育文化部会  

  ②健康福祉部会 ： 9/24 日の里グラウンドゴルフ大会  

  ③生活環境部会： 秋季一斉清掃 10 月 15 日（日）実施  

駅前花いっぱい運動 皆さんの協力で成果を上げた。9/9 で今年の散水は終

了。 



④広報部会 ： 広報日の里９月号は日の里まつり特集号。 

  

 5）事務局長報告 事務局長会議報告（8/23 開催） 

  ①  空き家管理サービスの開始について 

     問合せ先：市地域安全課 36-5050 または住マイむなかた 37-2525 

     日の里地区は 171 戸 調査個所数 3,201 戸 の 5.3％ 

AC. 連絡事項 

 1）高齢者生きがい事業報告書提出依頼： 長寿を祝う会 

  2) 日の里地区交通規制の緩和： 循環バス道路の速度規制 30ｋｍ/ｈが 40ｋｍ/ｈに変更される。 

     → 通学時間帯は十分気を付けていただくようお願いした。 

 3）まちづくり懇談会は 11 月 26 日（日）10：00～ コミセンで開催される。   

  

AD. その他 

  1) 日の里文化祭について  

教育文化部から発言 負担が重いので協議会全体で開催を考えてほしい。 

   これに対し、今年度は従来通り教育文化部の運営で開催するが、来年以降の運営母体については

検討会を立ち上げることとした。 

  

  

B. 町内会  

 BA. 町内会協議事項 

1）8 組組長の交代 ： 現組長俵口さんは子供さんが長期入院のため、昨年度組長を勤められ

た 

 武藤悦子様（9-8-1）（Tel  略）  に今年度の組長の残り期間をお願いされました。 

武藤様には再度のご負担をおかけしますがよろしくお願いします。 

  

 2）町内会 組編成の検討依頼； 25 組からの申出 

   → ２４組の１０/１に行われる話し合いで決定する。 

  

 3）防犯灯設置補助金申請： 6 組組長要求  

     場所は日の里配水池東北隅角部。見積 (2 基新設、20 万円) を取り新節を予定。 

 コミュニティへ補助金（1 基 5 万円）申請書を提出中。 

     →認可され工事の発注をお願いしている。 

  4）公民館ホール エアコンディショナーの交換終了 

   公民館建設当初から設置されていた天井エアコン第 2 号機と第 3 号機が 8 月上旬から作動しな

くなり先月の組長会議、日の里まつり等多くの利用者にご迷惑をかけていましたが、4 社か



ら見積を取り（A 社 1,188,000 円、B 社 1,290,000 円、C 社 1,317,600 円）、最低価格で、

かつ維持管理上対応がしやすいと思われる、上田工務店（日の里 2 丁目）に天井埋め込みエ

アコン（ダイキン SZRC56BBV）2 基を設置してもらいました。料金収納タイマーも含めた

総計は 1,134,000 円です。公民館予算営繕口（予備費）から支出致します。ご了承をお願い

致します。 

   工事は 9/10,11 に施工され 9/12 から順調に作動しているようです。 

   ＊ エアコンの上手な使い方を、マスターしてください。（外気温より温度を下げすぎないよう

に注意しましょう。） 

  

  5）教育文化部会予算の追加承認について 

   今年の教育文化部会予算は 150,000 円が総会で認められておりましたが、日の里まつりの参加

者が予想に反して多く、給水・弁当代などの支出が増えました。このため今年度は 50,000 円

を限度に追加を認めて戴きたくお願い致します。→ 承認 

予備費から支出致します。 

  

  6）要支援者カードの回収とコピーの町内会長への提出のお願い 

  町内会に何がして欲しいかを集約したい。 

   2,3,8,12,14,21,24 組が未提出です。 

  

  

 BB. 町内会報告連絡事項 

1）日の里まつり 子どもみこし隊 町内及びまつり広場に盛大に巡行 

 今年も 8/19（土）教育文化部の皆さんの大活躍で、盛大にみこし隊が町内を巡行し喝采を浴び

ました。祭り広場での評判も高く、９丁目が一番良かった。と言う声をいくつも聞きました。 

 教育文化部会の白川多鶴子様、平野祥一様、荒木真弓様、松本協子様、堀川香代子様をはじめ 

ご協力いただいた皆様に感謝いたします。 

  

 2）総合防災訓練に９丁目も参加 

  9/9（土）宗像市の総合防災訓練に呼応して、９丁目町内会は緊急連絡網の連絡訓練と、中学校へ

の避難集合、名前確認後、市の訓練項目に従い救急救命と照明灯設置などを体験。防災会役員

には指導補助を勤めていただきました。９丁目の参加者は組長 17 名、防災会役員 11 名、一般

参加 12 名、計 39 名の参加を戴きました。ご協力ありがとうございました。 

  

3）長寿を祝う会 開催 

 ９月 11 日（月）11：40 から 15：00 ぶどうの樹（岡垣町）にて盛大に開催されました。 



 総勢 81 名（70 歳以上 73 名、組長 14 名、福祉員 14 名）の参加を得、祝辞に続いて折目幹男

様の舞踊の後、出席者の最長老吉田武治郎様の乾杯音頭で祝宴に入り、歓談をしながらマジッ

クショウとビンゴゲームを楽しんだ後、皆で合唱そして祝いめでたで、祝宴を締めました。 

会の企画から準備、実施と大変なご苦労を戴いた健康福祉部の大槻邦子様、折目靖子様、渡辺

馨様、川村望様、山根知子様をはじめご協力いただいた組長様 福祉員の皆様に感謝申し上げま

す。 

  

 4）弔事 

   花田國彦様 （9-33-1）8 月 29 日 77 歳 

   川内ちづ子様 （9-3-4）9 月 1 日 66 歳 

  町内会の弔意を表しました。 

  

  5）公民館駐車場の一部専用使用について： 

6月の組長会レシメに記載した文書を西保育園へ 6/1 に渡し、捺印後持参するよう依頼してい

たが、応答なく、7/18 から利用が始まったが、9/13 現在文書はまだ届いていない。 

    

  6）町内通学路における安全対策 

  9 丁目 6-8 邸南西角部の側溝蓋の安全対策工事は市維持管理課が 7/23 に施工。通学路としての安全

対策は 14 番地北側道路と 6 番地南側道路に「スピード落とせ」の路面文字表示がされました。 

  

  

7）ふれあいバス・コミュニティバスに関する要望 

 ふれあいバス・コミュニティバスに関する要望が 9 丁目から文書で出ましたので日の里協議会長へ

提出しました。主旨は運行時間間隔を 1 時間程度に増やしてほしい、市役所にもう少し短時間で

到着して欲しい、でした。 宗像地域公共交通会議へ報告してもらいます。 

  

 8）日の里 11 号公園東側 JR 線路沿いの交通規制について： 回覧配布済み（9/13） 

   9 丁目 1 番地の南側 11 号公園斜面の樹木が JR 鉄道及び道路に覆いかぶさっているので、まず

枝を落とし、次に根元から伐木する。このため、9/18 から 10/31 までの間に数回に分けて、JR

が終了した後の夜間 0：00～6：00 の間、道路を全面通行止めにして、工事をする。 

  

9）日の里 9 丁目 1 番地、2 番地 上水道工事： 回覧配布済み（9/13） 

 交通規制、騒音などの理解と協力依頼 期間は 9 月下旬から 11 月 20 日まで。 

  

BD. 各部会報告 

 1）総務部 



 2）会計    

 3）教育文化部 ・・・・日の里祭りのご協力ありがとうございました。 

             アンケート用紙の回収 

             

 4）健康福祉部・・・・長寿を祝う会のご協力ありがとうございました。 

           不参加者に景品配布のお願い→ 一覧表にサインをもらい１０/２１に提出 

           みかん狩りに関する検討事項について→案３（弁当は無しとし、各自持参 

           とする）を承認しました。 

 

 5）生活環境部・・・・組長さんは、釣川グリーン作戦の参加者を１０/１までに、鶴田さんに報告

下さい。 

           駅前広場の花の水やりがを終了しました。（鶴田さん、お疲れ様でし

た。） 

           分別収集の箱の並べ方は分別収集手引書にある通りにお願いします。 

           前回パソコンが収集場所に置いたままにしてありましたが、回収しません

ので気をつけましょう。 

 

 6）文書配布・・・・次回配布日は９/２８、１０/１２です。配布物は、配布日の前日までにお願

いします。 

 7）公民館・・・・エアコンの不備にご迷惑をおかけしました。 

         公民館に用意していたゴミ袋が全部なくなっていた。 

  

BE. その他・・・・９月度から、８組組長さんである俵口さんから武藤さんに交代されました。 

  

  

  

①次回分別収集日 ：9 月 29 日（金）7：30～8：30 

②次回組長会議 ：10 月 21 日（土）19：00～21 時（終了予定） 

 


